



Montessori Adult Education MAE GmbH

AMI affiliated Training Center Munich

AMI Trainerin Maria Roth

Email: maria.roth@montessori-ami-edu.de

Email: maria.roth@ami-muenchen.com



26. Internationaler Lehrgang in Montessori-Pädagogik für das Entwicklungsalter von 3 – 6 Jahren

26. International Course Montessori Pedagogy for Development age 3 – 6 years

AMI Primary Course - Weekend Course (Weekend course)

2020-2021

Der Kursraum ist in der Lerchenstraße 14, 80995 München (Haus 4)

Place: Lerchenstraße 14, 80995 München (House 4)

Notiz: Das Oktoberfest in München vom 18. September bis Sonntag, 03. Oktober 2020 fällt aus.

Remark: The Oktoberfest in Munich will begin in September 18 and will end on Sunday, October 03, 2020.

Information: die Hotelpreise während dieser Zeit sind sehr teuer.

Important information: hotel prices are very expensive during this time.

Wochenendkurs/Weekend course

Pausen: Freitags ½ Std., Samstags 1 Std. bei Theorie oder ½ Std. bei den Darbietungen der Materialien

Breaktime: Friday ½ hour and Saturday 1 hour by Theory or ½ hour by presentations of the material

Montessori Adult Education MAE GmbH – Espenstrasse 1 a – 80935 München

Tel. +49 (0)89 35747015; Email: maria.roth@ami-muenchen.com // www.ami-muenchen.com

Raiffeisenbank München Nord EG IBAN: DE74 7016 9465 0000 2415 47BIC: GENODEF1M08,

Geschäftsführerin: Maria Roth · Sitz München · Amtsgericht München HRB 238527

Dieser Kurs ist eine Hybride Veranstaltung: teilweise ist der Unterricht im Kursraum, teilweise online. Möglich ist, dass Die Teilnehmer immer zum Kursraum kommen, wenn es ihnen möglich ist. Sollten es die Corona Regeln nicht zulassen, dann online. Aber es ist eine bestimmte Stundenanzahl (140 Vollzeit-Stunden) im Kursraum für die Materialarbeit notwendig. Die Zeiten im Plan sind mein Vorschlag.

Teilnehmer, die zu keiner Zeit zur Materialarbeit in den Kursraum kommen können, werden nicht aufgenommen. Bitte bedenken Sie, dass teilweise eine Einreise nach Deutschland eine Quarantäne von 2 Wochen erfordert, z. B. nach einem Urlaub in einem Risikogebiet/Risikoland. Bitte sehen Sie unter „Robert Koch Institut“ nach.

This course is a hybrid model: some of the lessons are in the course room, some of them online. It is possible that The participants always come to the classroom when they can. Should the Corona rules not allow it, then online.

But there is a certain number of hours (140 full-time hours) in the classroom for working with the material (Supervised Practice)

necessary. The times in the schedule are my suggestion. Participants who cannot come to the classroom for supervised practice at any time will not be accepted.

Please keep in mind that some entry into Germany requires a quarantine of 2 weeks, for example after a vacation in Risk area/risk country. Please see “Robert Koch Institut”.

ROT markiert bedeutet, dass jeder Teilnehmer kommen sollte = im Kursraum anwesend sein sollte.

RED marked means that each participants should come = onsite

Für die Anzahl der Stunden der Materialarbeit im Kursraum unter der Anleitung des Trainers oder einer dafür qualifizierten Person

muss jeder Teilnehmer selbst Verantwortung tragen, auch für Beobachtung der Kinder und Mitarbeit in einer Kindergruppe.

For the amount of hours for supervised practice in the course room under supervision of the Trainer or another responsible person

every student has to take his own responsibility, also for the observation of children and working in a group with children.

Montessori Adult Education MAE GmbH – Espenstrasse 1 a – 80935 München

Tel. +49 (0)89 35747015; Email: maria.roth@ami-muenchen.com // www.ami-muenchen.com

Raiffeisenbank München Nord EG IBAN: DE74 7016 9465 0000 2415 47BIC: GENODEF1M08,

Geschäftsführerin: Maria Roth · Sitz München · Amtsgericht München HRB 238527

Den Wochenplan hat jede(r) Teilnehmer(in) per Mail erhalten.

Aufgrund der Corona Situation ist es je nach den staatlichen Regeln möglich, dass die Teilnehmer in den Kursraum kommen (Präsenzlernen) oder zuhause elektronisch Lernen (Online). Die Vorträge zu Theorie werden alle per Zoom aufgenommen. Die Materialbereiche sind größtenteils per Video auf der Website zu sehen.

Each participant received the weekly schedule by e-mail.

Due to the Corona situation, it is possible, depending on state regulations, that participants come to the classroom (face-to-face learning) or learn electronically at home (online). The lectures on theory are all recorded via zoom. Most of the material is available on the website via video.